
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 07.04.13

Seid vorsichtig aber sucht
von Bruder Thomas Gebhardt

Matthäus 7:7 
Bittet, und es wird euch gegeben werden; suchet, und ihr werdet finden; klopfet an, und es wird euch
aufgetan werden.

Ich hatte Euch gestern gezeigt, wie wichtig es ist, in unserem Leben Not und Machtlosigkeit zu erkennen, zu
bekennen und sich mit einer Bitte an den zu wenden, der 100% helfen kann - JESUS Christus. Mir war es
wichtig zu zeigen, dass --- JEDER, der bittet, --- empfängt. Du musst nur das Geschenk annehmen. 

Heute nun möchte ich Euch auf einen anderen Punkt aufmerksam machen, "Jeder, der sucht, findet".
Manchmal habe ich ja den Eindruck, dass einige Menschen denken Errettung ist Zufall. Dies ist aber nicht
richtig. Gott begegnet uns, das ist Gnade, aber wenn ER uns begegnet, erwartet ER auch, dass wir uns
intensiv darum kümmern die Gnade, die Er uns gibt, nicht zu verschleudern, sondern uns nach ihr
auszustrecken, sie zu suchen.

Deshalb sagt das Wort Gottes:

Matthäus 7:8 
Denn jeder… der Suchende findet…

Bist Du so ein Suchender? Siehst Du, Suchende können ja überhaupt keinen Fehler machen, das ist ja das
großartige. Die Menschen sind oft so ängstlich. Aber wieso? Als Pastor bin ich froh viele Leute um mich zu
haben, die Suchende sind. Ein Suchender fängt an alles auf den Kopf zu stellen um zu finden. Kann man ihm
deswegen böse sein? Nein, dass kann man nicht. Vielleicht findet Er viel Mist beim Suchen, aber auch
deswegen kann man ihm nicht böse sein. Das bringt es einfach mit sich, wenn wir suchen, dass wir vieles
finden, nachdem wir eigentlich gar nicht gesucht haben. Wir dürfen uns nur nicht an diesen unwesentlichen
Dingen festhalten oder uns durch diese Dinge abbringen lassen, nach dem Wesentlichen zu suchen. Und wir
müssen immer wissen, wir suchen nicht umsonst, denn "der Suchende findet"!

So, wie Du bitten musst und dann gehen musst um dass erbetene zu empfangen, Du weißt ja, Du wirst es
ganz sicherlich bekommen, so musst Du die Suche nicht aufgeben, bis Du das, nachdem Du gesucht hast,
gefunden hast. Doch die Frage stellt sich, nach was hat es wert zu suchen? Wir könnten jetzt viele Dinge
aufzählen, aber das, was wir zuerst finden müssen, ist der Herr Jesus Christus.

Der Herr Jesus ist unser Erretter, ER ist unsere Hoffnung, unsere einzige Hoffnung. Wenn wir IHN gefunden
haben, dann haben wir alles, was notwendig ist in diesem und im zukünftigen Leben. Du bist heute auf diese
Seite gekommen, weil der Herr Jesus Dich gesucht hat. 

Der Herr Jesus hatte sich aufgemacht, um Sein verlorenes Kind zu suchen. Nun, da Du diese Zeilen liest,
darfst Du erfahren, ER hat Dich gefunden. Seine Worte reden zu Dir. Seine Worte, die Dir mitteilen, dass Du
von IHM geliebt wirst. Und nun fang an zu suchen, damit auch Du IHN findest. ER hat Dich gefunden, aber
hast Du schon IHN gefunden? Die Bibel zeigt uns, wie die Leute den Herrn Jesus immer suchen:
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Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 07.04.13

Johannes 6:26 
Jesus antwortete ihnen und sprach: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Ihr suchet mich, nicht weil ihr Zeichen
gesehen, sondern weil ihr von den Broten gegessen habt und gesättigt worden seid.

Das Brot, ein Bild für Gottes Wort. Du hast von IHM gehört, Du hast von IHM gelesen. Und es kann gar nicht
anders sein, Du bist berührt worden durch Sein Wort. Jetzt ist der Punkt gekommen, wo Du anfangen musst
zu suchen. ER wird sich finden lassen!
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